



学校だより

輝く修成っ子

No.8

令和6年9月10日
津市立修成小学校

夏休み校内作品展を行いました

9月4日(水)・5日(木)に、子どもたちが夏休み中に取り組んだ力作ぞろいの自由研究や自由作品を体育館に展示しました。自分がやってみたいこと、自分が興味をもっていることにじっくり取り組むことは、今後社会の中で生きていくうえでも大切なことです。お家の方のご協力も大きかったと思います。ありがとうございました。また、期間中、多くの方に見に来ていただき、ありがとうございました。



会場の準備を6年1組が、後片付けを6年2組が担当しました。
重たいシートを何人かで協力してきれいに並べたり、畳んだりしました。



次にすること、手伝ってほしそうなところに、自分で気付いて動く子がいました。
さすが6年生！この調子で、みんなのお手本となってくれることを期待しています。



PTA奉仕作業ありがとうございました

9月7日（土）の朝早くから、ソフトボールやミニバスのチームの方々にもご協力いただき、側溝の清掃、グラウンドの土入れ、運動場や中庭の除草を行いました。おかげで、見晴らしがよくなり、子どもたちも気持ちよく学校に来て過ごすことができます。

暑い中、学校のために作業をしていただき、本当にありがとうございました。



子どもたちもたくさん作業を手伝ってくれました。
ありがとう！

